

La Biblioteca Nacional expone sus tesoros bibliográficos

AULA de EL MUNDO

¿Qué tesoros esconde la Biblioteca Nacional? La ministra de Cultura, Carmen Calvo, inauguró el pasado jueves el nuevo museo de la Biblioteca Nacional. El espacio, que tiene más de 1.400 metros cuadrados, pretende mostrar los tesoros de las colecciones, así como la historia de esta importante institución cultural.

El nuevo museo se ubica debajo del local de exposiciones de la Biblioteca Nacional, en el Eje Prado Recoletos. Está dividido en ocho salas donde los visitantes podrán conocer la historia de la biblioteca, cómo se trabaja en ella, sus tesoros y la historia de los libros. Desde el papiro hasta la era digital.

Este proyecto era uno de los principales objetivos que se había marcado el Gobierno socialista desde que Rosa Regás fuera nombrada directora de la Biblioteca Nacional en mayo de 2002.

El Ministerio de Cultura ha invertido 1,4 millones de euros para la construcción del nuevo emplazamiento cultural. El objetivo de la ampliación es didáctico y pedagógico y aunque va destinada a todo el público en general, se centra más en las familias y en los colegios.

De sus 1.400 metros cuadrados, 755 están destinados a exposiciones. El resto estará dedicado a talleres y actividades. Tendrá un carácter interactivo y se exhibirán piezas originales, facsímiles y objetos y curiosidades relacionadas con los tres siglos de existencia de la institución cultural.

De las ocho salas hay que destacar La memoria del saber y el aula de El Quijote. En la primera se alternan las reproducciones facsimilares con diferentes objetos patrimonio de la Biblioteca. Códices, incunables, ejemplares raros y nuevas tecnologías. El aula de El Quijote es un espacio donde los visitantes pueden profundizar sobre la vida de Cervantes. Los juegos, la bibliografía y las proyecciones audiovisuales tratarán de acercar al público la obra más importante del escritor español.

' Se ha hecho una reforma muy importante para dar a conocer a los ciudadanos que la biblioteca, además de tener sus usuarios y sus investigadores, es un tesoro público al servicio de todos los españoles ' , dijo la ministra de Cultura durante la presentación del nuevo museo.